





N°04 MES DE SEPTIEMBRE 2019



Director SSVSA destacó avances de Nuevo Hospital Claudio Vicuña

El Director del Servicio de Salud Valparaíso – San Antonio (SSVSA), Eugenio de la Cerda, junto a directivos de la institución y del Hospital Claudio Vicuña, realizó una visita a terreno para verificar los avances de la construcción del Nuevo Hospital de la Provincia de San Antonio, y manifestó un positivo balance de los trabajos.

En esta visita el Director SSVSA estuvo acompañado de la nueva Directora del Hospital Claudio Vicuña de San Antonio, Liliana Echeverría Cortés, quien se mostró muy motivada por el actual momento que vive el establecimiento hospitalario y los avances de la construcción.

La presentación del estado de la iniciativa fue entregada por el Inspector Técnico de Obra (ITO), Juan Carlos Castillo, quien informó que a la fecha la construcción ya superó el 24% de avance. El Director del Servicio de Salud Valparaíso – San Antonio manifestó que "estamos muy esperanzados en que vayamos dando cumplimiento a los diferentes plazos y avanzando en los tiempos que corresponda. Estamos preparándonos por el lado del Hospital para poder cumplir porque, en definitiva, la finalidad de tener un hospital de esta envergadura es poder llegar a dar una mejor atención a todos nuestros usuarios de la provincia de San Antonio, como a todos en el verano, ya que sabemos que se duplica la población aquí".

La Directora del Hospital Claudio Vicuña de San Antonio, Liliana Echeverría Cortés, tras visitar el nuevo edificio hospitalario en construcción, destacó que será muy moderno y con amplios espacios, lo que permitirá mejorar la calidad de prestaciones que entregan a la comunidad.



"Es maravilloso ver en este momento el hospital que se está construyendo, que va a mejorar la relación que tenemos con los pacientes, la atención de calidad que le vamos a poder dar.

Bastante moderno y va con un avance bien importante".



Más unidades participan en Exposición Nuevo Hospital

El equipo de Gestión del Cambio de la Unidad Técnica de Proyecto continuó en septiembre desarrollando una serie de exposiciones de las características generales del nuevo hospital, que buscan que los funcionarios se vayan familiarizando con la que será su nueva casa. En ese marco, se realizaron las exposiciones en las unidades de Ginecología y Obstetricia, Medicina, Cirugía, Emergencia y SAMU.

La psicóloga Valentina Weber del equipo de Gestión del Cambio manifestó que "la evaluación de estos encuentros siempre es positiva, ya que nos permite dialogar y escuchar las inquietudes de los funcionarios y funcionarias, a quienes les emociona la idea de un nuevo hospital y refieren estar ansiosos y expectantes por la llegada de este momento".

SABÍAS QUE FARMACIA

Farmacia del nuevo Hospital Claudio Vicuña se encargará de brindar apoyo farmacológico a todo el establecimiento, a través de la dispensación de medicamentos a pacientes ambulatorios atendidos en el consultorio adosado de especialidades (CAE), unidad de diálisis, unidad de emergencia hospitalaria (UEH), como también a pacientes adultos y pediátricos ingresados en los servicios de hospitalización y unidades de paciente crítico.

Farmacia se conformará por 3 subunidades: farmacia central, ambulatoria y de urgencias, las que ajustarán su cartera de servicios, espacio físico y recursos para responder a los desafíos de un hospital de alta complejidad.

¿Dónde estarán? Las 3 subunidades se emplazarán en tres pisos distintos: La farmacia central se ubicará en el Subterráneo 1 y la farmacia ambulatoria en el piso 1, mientras que la farmacia de urgencias se ubicará en el piso zócalo.

Dispensación: el proceso de dispensación al paciente será diferenciado para las 3 subunidades que dependen de Farmacia, el cual responderá a un uso racional de medicamentos, calidad en la preparación y empaque de las recetas, atención farmacológica clínica al paciente que lo requiera, entre otros. Además, dentro de esta función se incorpora la receta médica electrónica como instrumento que permitirá optimizar el proceso de dispensación desde su origen (prescripción médica), siempre dentro de los estándares que la ley determina.

En síntesis, la propuesta de funcionamiento para el servicio de Farmacia en el nuevo Hospital Claudio Vicuña destaca por su modernización tecnológica e incorporación de softwares que permitan apoyar y optimizar las actividades realizadas por los profesionales y técnicos responsables de entregar el apoyo terapéutico farmacológico a todos los pacientes que se atienden en el establecimiento.





25,5%
MES DE SEPTIEMBRE





Exposiciones Nuevo Hospital en San Sebastián

La Unidad de Atención a Personas junto con la Unidad de Prevención de Riesgos del Hospital Claudio Vicuña realizaron una jornada informativa para la comunidad de San Sebastián, en la comuna de Cartagena, oportunidad donde abordaron diversas temáticas, entre ellas el avance en la construcción del Nuevo Hospital Provincial de San Antonio.

En la cita, efectuada el 27 de septiembre, entregaron a los asistentes material informativo y de merchandising del Nuevo Hospital Claudio Vicuña, acercando cada vez más a los usuarios a lo que será su nuevo recinto asistencial.

